

# L'AFPCNT PRÉSENTE SES ADHÉRENTS



“ *L'ICSI et l'AFPCNT ont en commun de s'inscrire dans une démarche d'amélioration de la culture de sécurité sur les territoires, pour permettre une meilleure cohabitation entre les industries à risque et l'ensemble des parties prenantes. C'est une mission d'intérêt général.* ”

**Ivan BOISSIÈRES**

Directeur général de l'ICSI



L'AFPCNT PRÉSENTE SES ADHÉRENTS :

Ivan BOISSIÈRES, ICSI



L'Institut pour une culture de sécurité industrielle (ICSI) est une association créée en 2003 à la suite de l'accident de l'usine AZF de Toulouse.

Sa mission ? Faire progresser avec l'ensemble des acteurs la culture de sécurité sur les territoires et prévenir les accidents graves, mortels et technologiques majeurs dans les industries à risque.

Ivan Boissières, son directeur général, engagé dans l'association depuis sa création, nous partage ses convictions : *« L'ICSI est un espace d'échange de savoirs et d'expériences entre tous les acteurs de la sécurité : entreprises, organisations syndicales, collectivités, associations, recherche, etc. La culture de la sécurité doit être portée par tous. »*

*La coopération avec l'AFPCNT est une évidence qui se traduit dans de nombreux projets : ensemble nous proposons des actions de communication pour sensibiliser et informer tous les acteurs sur les enjeux de la sécurité industrielle.*

*Nous participons aux « Rendez-vous majeurs » et à la semaine de la résilience. Et nous envisageons de développer un module de réalité virtuelle à destination des riverains des sites industriels permettant de les mettre en situation immersive d'un événement sur un site... »*